

Theaterbesuch in Landeck:

## Der Elefant mit den rosaroten Ohren

Der Elefant aus Andersland hat es nicht leicht, weil alle Tiere ihn wegen seiner rosaroten Ohren auslachen und verspotten. Bis ihm sein Freund, der kleine Elefant, das Geheimnis seiner besonderen Ohren verrät: Wenn man durch die rosaroten Riesenohren blickt, erblickt das Land plötzlich rosa und wunderschön und wird zum Andersland. Jetzt ist für den Elefant plötzlich alles anderes: ab jetzt bewundern und respektieren die anderen ihn, denn alle wollen ins Andersland schauen können. So entsteht unter den Elefanten Freundschaft und Gemeinschaft.



